Spielbericht – 1.Spieltag der C-Knaben am 16.05.2015 in Markdorf:



Das Team um Trainer Simon Frank musste leider krankheitsbedingt ohne Auswechselspieler antreten. Dies tat der guten Laune und dem Kampfgeist jedoch keinen Abbruch.

Diesen zeigte die Mannschaft im ersten Spiel gegen HC Tübingen voll und gewann verdient und mit exzellenten Spielzügen (Seitenwechsel, Spiel über hinten) mit 2:0. Keeper Timon Klengel bewies dabei, dass er bereits letztes Jahr Erfahrung im Tor sammeln konnte und Julius Ruoff schoss als Mittelstürmer beide Tore. Aber auch die Spieler Anton Lallement, Jonas Reiter und Mikka Ortner (alle Abwehr), sowie Valentin Wernado und Neuzuwachs Simeon Gotthardt im Aussensturm zeigten vollen Einsatz. Die Eltern am Spielfeldrand waren sich einig: Die Mannschaft zeigt sehr gute Ansätze und hat das Spiel schön auseinander gezogen.

Im nächsten Duell gegen den SSV Ulm 2 mussten die Böblinger jedoch eine 3:0 Niederlage einstecken. Speziell im Penalty schießen wollte einfach kein Tor gelingen und die Konzentration war schwierig zu halten.

Aufgrund der engen Spielerkapazität zeigte sich dann auch im 3. Spiel, dass es ohne Auswechselspieler schwer ist. Immerhin gelang gegen den HC Aalen ein 1:4.

Trainer Simon Frank versuchte nochmal, alles aus der Mannschaft heraus zu holen. Der Spielplan schickte jedoch dann das Team - nun mit Torwart Valentin Wernado und den etwas mehr ausgeruhten Timon Klengel im Sturm - gegen die körperlich überlegenen Markdorfer ins Feld. Eine 5:0 Niederlage war leider das Ergebnis dieses letzten Spieles.

Als Fazit waren sich jedoch alle einig, dass die Böblinger mit weiter konstantem Training, ein paar Tricks zum Penalty und weiter tollen Zusammenhalt, gut mithalten kann und Siegen in der Zukunft nichts im Wege stehen sollte.

Danke an alle Beteiligten (Fahrer, Trainer, Betreuer, etc.) - es hat Spaß gemacht. Ein Fan...